

raisons que nous objectons de n'être pas congréganiste dès lors qu'il faut être chrétien, remplir les engagements de son baptême et gagner le ciel. Il poursuit l'orgueilleuse raison jusque dans ses derniers retranchements. La pratique d'un long ministère lui a découvert toutes les ruses de l'ennemi qu'il combat. Sa doctrine est sûre et exposée avec autant de théologie que de bon sens. Il a sur la confession et la communion des pages d'une saveur toute particulière. Elles terminent son livre comme le digne couronnement de l'édifice, où l'on ne sait ce qu'il faut le plus admirer, ou le zèle de l'auteur ou sa profonde connaissance des besoins de son temps.

Saint Liguori, à l'esprit si juste et si modéré, ne désavouerait pas les enseignements de son disciple. Puissent-ils exercer la même influence que ceux du saint docteur et évêque de Sainte-Agathe ! L'opuscule du P. Hamon vient à son heure, et nous lui souhaitons volontiers tout le succès qu'il mérite. Il sera bientôt dans les mains de tous les congréganistes et le *vade-mecum* de ceux qui aspirent à l'honneur de le devenir.

#### Actes Episcopaux

QUÉBEC, 8 avril 1900. — Circulaire au clergé.

- I. Projet de pèlerinage à Paray-le-Monial, à Lourdes et à Rome.
- II. Prières préparatoires à la visite pastorale dans les paroisses où elle doit avoir lieu.
- III. Collecte à faire le jour de Noël pour l'œuvre du patronage de la Saint-Vincent de Paul.
- IV. Noces d'or de quatre révérends Pères Oblats à Saint-Sauveur.
- V. Retraites pastorales et examens des jeunes prêtres.

SHERBROOKE, 14 avril 1900. — Circulaire au clergé.

- I. Visite pastorale retardée.
- II. Nouvel itinéraire de la visite.